

TOMONI

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】 チーム和ークで、感動を共有

いつものやり取り

早くしないと遅刻するよ！ 忘れ物は？
だいじょうぶだよー

ケータイばかり見てるけど、だいじょうぶ？！
わかってるよー

そんなやり取りがあったかどうかはもちろん分かりませんが、似たような会話は多くの家庭であるのではないのでしょうか。これまでいろんな経験を積んできた大人は心配を先回りして子供に話すけれども、子供はむしろ「うるさいなあ」と感じるくらいで、ちっとも真剣に聞いてはくれません・・・。

でも、そんな些細なやり取りも、私には愛おしい瞬間だと感じます。親は、いろんなことを心配して、心配して、それでも自分の思い通りにはならなくて、時には小言もでてしまいます。慌ただしい日常の中、親は、そんな光景に愛おしいなんて感じる暇はありません。自分の愛情に気づく前に行動しているからです。

子供たちは、やがて自分が親になった時に、その愛情に気づくことでしょう。今は、子供がまずは元気で楽しく学校に行ってくれること、その上で勉強や運動を頑張ってくれること、それが願いだと思います。だからこそ、私たちも笑顔で、毎朝子供たちを迎えます。

合唱練習が始まりました！



後期に向けて

～ 生徒の発表から ～

★私は後期にがんばりたいことが、2つあります。★1つ目は受験勉強です。入試の日がどんどん近づき、受験勉強も本格的になってきました。自分が苦手なところや過去の問題をしっかり復習して受験に備えたいです。★2つ目は自己肯定感を高めることです。自己肯定感を高めることによって、苦手なことも前向きに取り組むことができます。受験勉強へのモチベーションにもつながり、中学校最後の多くの行事にも全力で取り組むことができると思います。以上のことを有言実行できるようにがんばりたいです。 【3年 O・Y】

★私は、後期に意識して取り組みたいことがあります。★それは、計画的に学習に取り組むことです。私は、前期にあまりこのことができずにいました。そのため、テスト前夜に焦って勉強を始め、テスト後に後悔することが度々ありました。なので、そのような浅はかな行動を繰り返さないためにも、後期ではしっかりと高い意識をもって計画的に学習を進めていきたいです。★以上のことを、私は後期に意識して取り組み、受験生になる準備をしていきたいです。 【2年 M・Y】

★私が後期に頑張りたいことは、部活です。私は、バスケット部に入っています。練習が辛いと感じるときもありますが、同じ部活の先輩や同じ学年の友達と練習にはげんでいます。11月には、中学校新人体育大会がひかえています。その大会で、少しでもチームの勝利に貢献するために、ポイントガードとして積極的にペイントにドライブしたいです。★女子バスケット部の部員は少ないですが、チームワークを大切に、1回1回の練習や試合を頑張っていきたいです。 【1年 M・N】

